

Martin Bachmann



geboren: 1965 in Neuwied

Beruf: Projektleiter für haustechnische Anlagen (Heizung – Lüftung – Klima – Sanitär)

Familie: verheiratet mit Gudrun Bachmann und Vater zweier Kinder

Ehrenamtliche Tätigkeiten:

Engagiert und aktiv in verschiedenen Vereinen in Weißenthurm und Umgebung, z.B. Elferratspräsident

Warum bin ich in der FWG:

Stillstand ist Rückschritt. Wer sich in Weißenthurm umschaute, erkennt an allen Ecken dringenden Handlungsbedarf.
Die überregionale Politik ist nicht mein Ding.

Wofür ich mich besonders einsetzen will:

Die „kleinen“ Dinge (Verkehrs- und Radwege im Ort, Kindergarten, sichere Schulwege, saubere Stadt, Bäume und Grünflächen etc.) das Leben in Weißenthurm lebenswerter machen

